KEPLER SALON

Rathausgasse 5, 4020 Linz

Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn Freier Eintritt / Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und ein umfangreiches Archiv finden Sie auf unserer Website www.kepler-salon.at

Mit der Teilnahme an dieser Veranstaltung stimmen Sie der Veröffentlichung von Fotos, Film- und Tonaufnahmen, die im Rahmen der Veranstaltung entstehen, für sämtliche Medienkanäle (Print, Radio, Fernsehen, Online) ausdrücklich zu.



Medieninhaber

KEPLER SALON - Verein zur Förderung von Wissensvermittlung ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz T +43 664 650 23 43 E info@kepler-salon.at W kepler-salon.at

Salonintendanz

Norbert Trawöger

Team Kepler Salon

Martina Helmel, Benjamin Gumpenberger

Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera Vizepräsidentin: Christine Haiden Schriftführer: Hermann Diller Kassier: Rainer Stadler

Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz (erwinfranz.at) nach einem Designkonzept von Studio Bendl

Schriften

Branding/Alfonso García, Latinotype Excellent/Stephan Mueller & Jonas Mahrer, www.lineto.com

Hersteller: BTS Druckkompetenz GmbH

Verlagsort: 4020 Linz

 $\textbf{Herstellungsort:} \ \, \textbf{4209 Engerwitzdorf}$

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von





Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer

















Medienpartner











KEPLER SALON

Das Monster auf dem grünen Rasen

Fußball zwischen Leidenschaft und einem skrupellosen Showbetrieb

Unzählige Fans werden die Fußball-Weltmeisterschaft 2018 in Russland vor den Bildschirmen verfolgen - und damit auch Teil einer gigantischen Industrie. Das milliardenschwere Geflecht aus Medien, Werbewirtschaft und Wettgeschäft hat auf dem grünen Rasen ein regelrechtes Monster geschaffen. Während der Starkult den Fußballverbänden zu enormen Umsätzen verhilft, verbirgt sich hinter dem Nachwuchstraum, eines Tages in die Fußstapfen eines Lionel Messi oder Cristiano Ronaldo zu treten, eine oftmals bittere Realität. Die internationalen Transfers machen das Individuum zur Ware und opfern viele Jugendliche mit ihrer Zukunftshoffnung auf einem modernen Sklavenmarkt des Showhetriebs. Umso mehr ist nun die Leidenschaft in den Fankurven gefordert - für lautstarke Kritik und Auseinandersetzung.

Kepler Salon
M0, 14.5.2018, 19:30-21 Uhr

Martin Wassermair Historiker, Politikwissenschafter

Barbara Krennmayr Gastgeberin





Martin Wassermair (geb. 1971 in Linz) ist Historiker und Politikwissenschafter. Er lebte 2011-2014 in Kamerun und Ruanda und ist als Publizist sowie Kultur- und Medienaktivist tätig. Zahlreiche Publikationen und Lehraufträge in den Bereichen Kunst, Kultur, Politik, Medien, Informationsgesellschaft, Erinnerungskultur und Politische Bildung.



Barbara Krennmayr

Barbara Krennmayr (geboren 1973) war nach ihrer Ausbildung zur Betriebswirtin und Organisationsentwicklerin viele Jahre in der Regionalentwicklung tätig. Sie hat Gemeinden und Regionen bei Strategieentwicklungsprozessen, Bürgerbeteiligung, Jugendthemen und der Lösung von Konflikten beraten. Als Geschäftsführerin hat sie die LEADER-Region uwe (Urfahr West) strukturell und inhaltlich aufgebaut und sich an der Regionalentwicklung des Mühlviertels beteiligt. Mittlerweile begleitet sie als selbstständige Moderatorin und Beraterin komplexe Veränderungsprozesse in Organisationen, betätigt sich journalistisch und moderiert öffentliche Veranstaltungen.

www.dieturbine.at